

Fecha 18.03.2009	Sección República	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ PARRAL

SE NIEGAN DEJAR EL RÍO DEL ALAMILLO

El Sol de Parral

HIDALGO DEL PARRAL, Chih. (OEM-Infomex).- Pide la autoridad municipal la intervención de **Conagua** para el caso de tres propietarios renuentes a retirar sus fincas que están cerca del río del Alamillo, y pide además se aplique una sanción, que podría ir de los 250 mil al millón de pesos; se trata de los locales del arquitecto Castillo, del Sindicato de Madereños y de Jesús Aguirre, este último ya en proceso de demolición.

El alcalde Oscar González Luna expresó que se viene trabajando con varios propietarios de las fincas.

